

Les Cloche-Pieds au semi-marathon de Toulouse

C'est sous un grand soleil que le TOAC a donné le départ aux quelques 1750 coureurs venus fêter le 30ème anniversaire du semi-marathon et 10 kilomètres de Toulouse. La bagarre fut rude en tête entre Nicolas Fernandez, le tenant du titre, et Eric Niyonsaba, le Burundais de Villeurbanne. Tout s'est joué au sprint final, c'est Eric Niyonsaba qui remporte la victoire avec un super chrono de 1h07'39". Sur le dix kilomètres, on a également assisté à un beau finish. Damien Boudet s'est bien défendu face à Arnaud Bessede qui l'emporte finalement au sprint.

Chez les féminines c'est Houri Fréchou qui l'emporte en 1h24'21" sur le semi et Nawal Pinal, du Stade Toulousain, sur le 10km. Cinq Cloche-Pieds ont honorablement porté les couleurs de leur association sur le 21,1 km : 253ème, Alain Milbeau, 1h38'02" ; 271ème, Philippe Helin, 1h38'55" ; 361ème, Yannick Ravary, 1h42 ; 381ème, Jean-Pierre Trocellier, 1h42'36" ; 591ème, Dantio Insa, 1h50'05". Régis Cros, président du TOAC, le club organisateur de la course, était ravi de voir que depuis 30 ans l'engouement des coureurs pour cette épreuve perdure.



Le sourire après l'effort, les Cloche-Pieds au semi marathon de Toulouse.